



## **Bouyer-Leroux. Acquisition du finistérien Thébault**

Bouyer-Leroux (725 salariés, 155 M€ de CA), numéro 1 français des matériaux de construction en terre cuite, a engagé des négociations exclusives avec la société finistérienne Thébault (150 salariés, 23 M€ de CA en 2013), spécialisée dans la conception et la fabrication de béton. Le groupe choletais souhaite acquérir l'entreprise de Landerneau qui dispose de trois sites de production situés à Plouédern (29), Mauron (56) et Verneuil-sur-Avre (27). L'opération devrait être finalisée dans le courant du premier semestre 2015. Le rapprochement envisagé donnera naissance à un leader des matériaux de construction avec des gammes, des dispositifs industriels et commerciaux complémentaires.

*Le Journal des Entreprises – Janvier 2015*

